



AYER PRESENTO SU NUEVO LIBRO:

Foxley Respalda Idea de Gobierno de Coalición

- Economista observa una "creciente demanda de moderación". Advirtió que si el PC insiste en vía violenta "terminará aislado política y culturalmente".

El economista Alejandro Foxley insistió ayer en la necesidad de generar un gobierno de coalición para enfrentar los desafíos que emanarán del conjunto de demandas, especialmente del mundo laboral, cuando se reobre a la democracia.

Reiteró que tal propuesta forma parte en estos días de "una voluntad predominante en la oposición y en algunos partidos independientes, como el Nacional".

Foxley presentó ayer a la prensa su libro "Chile y su Futuro: Un país posible", en el cual revisa los desafíos que aguardan a la nación en los próximos años. Basado en un análisis de perspectivas optimistas, el autor condiciona esos resultados a la búsqueda de solución a ciertos "nudos gordianos" que entorpecen dicha meta.

En el texto plantea que los nudos principales son el problema de la violencia, la brecha entre civiles y militares, la definición frente al mundo del trabajo, la aceptación de los empresarios, la resolución del conflicto agrícola y el problema de la integración del país, tanto en un sentido territorial, como en relación a grupos socialmente marginados.

Tras sugerir caminos de solución para cada uno de esos problemas, Foxley plantea en su obra que "la crisis chilena puede convertirse en la oportunidad para iniciar una larga etapa histórica con una democracia renova-



da, un desarrollo económico más dinámico y una menor conflictividad social".

MAYOR EFICACIA EN POLÍTICA

Hablando en conferencia de prensa, Foxley dijo que detectaba la presencia de una profunda demanda que exige mayor eficacia en la tarea política para responder a los requerimientos del momento.

"Hay que mostrar un país posible, y no un país en guerra interna entre amigos y enemigos, un lugar para vivir en armonía. Debemos trabajar en conjunto para crear un clima de unidad nacional y rechazar la violencia, venga del Gobierno o venga de la oposición", argumentó.

Igualmente reconoció que había logros y modernizaciones en el campo económico que debían estimularse. Citó el caso del aumento de las exportaciones.

EL CASO DEL PC

En opinión de Alejandro Foxley uno de los problemas que deberá resolver el país "es que partidos que tienen fuerza han elegido formas de lucha que no son compartidas por el conjunto de la oposición".

"Es muy poco lo que las fuerzas políticas pueden hacer. Eso compete directamente al Partido Comunista. Si continúa con esa posición va a terminar culturalmente aislado. Este país no está por la violencia y así lo revelan recientes encuestas. Un partido político que está en «asintonía» con el sentir de un pueblo, terminará por quedar aislado política y culturalmente".

"En Chile —enfatizó— hay una gran demanda de moderación".

Foxley respalda idea de gobierno de coalición [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Foxley respalda idea de gobierno de coalición [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)